

## 稲武野外学習を終えて

10月4日(水)、5日(木)の稲武野外学習では、1泊2日という短い期間の中で個人としても集団としても大きく成長していく様子が見られました。出発時には先生の指示で行動していたのが、自分でしおりを確認しながら先を見越して行動するようになったり、周囲に行動を促す声掛けをするようになったりといった変化が見られました。また、各種活動では実行委員を中心に全員が前向きに取り組んでいました。この野外学習を通して学年全体がまとまり、目標であった「一致団結(ワンチーム)」を達成することができました。



## 合唱コンクールを終えて

実行委員を中心にして短い練習期間の中でも日に日に歌声がまとまっていき仕上がっていく様子はさすが2年生だと感じました。野外学習で培った団結力が存分に発揮できていました。本番も、昨年と違って大きなホールに気後れすることなく、練習の成果を堂々と発表することができました。より一層、学級・学年の絆が深まったことと思います。



おめでとう!

最優秀賞：2年1組「COSMOS」

優秀賞：2年5組「時を越えて」

## 中学校生活折り返しを迎えて

3年間の中学校生活も折り返して1ヶ月が経ちました。2つの行事を通じて、主体的に動くことや協力すること、責任感をもって行動することを学びました。これらを日常の学校生活でも生かし、残りの中学校生活で成長続けてほしいと思います。

# 1 1 月行事予定(2年生関係)

日	曜	時間	行事予定	備考	ランチ	部活
			【第25週<B>】			
1	水	B6			CD	
2	木	B6			CD	
3	金		文化の日			
4	土					
5	日		【第26週<A>】			
6	月	A5	14:45生徒委員会 桜田INGデー		CD	
7	火	B6			CD	×
8	水	B6	15:20生徒議会		CD	
9	木	B4	木①～④ 教育相談(午後)		①②③	15:45再
10	金	B4	金①～④		①②③	×
11	土					×
12	日		【第27週<B>】			×
13	月	B4	月②～⑤		④⑤	×
14	火	B4	火①～④		④⑤	×
15	水	B4	木⑤金⑤火⑤⑥		CD	×
16	木	A6			CD	×
17	金	テ	期末テスト ①数学②国語③保体		×	×
18	土					×
19	日		【第28週<A>】			×
20	月	テ	期末テスト ①英語②理科③社会④避難訓練		フリー	
21	火	B6			CD	
22	水	集6	朝:生徒集会		CD	
23	木		勤労感謝の日			
24	金		県民の日学校ホリデー			×
25	土					
26	日		【第29週<B>】			
27	月	B5			CD	×
28	火	A6	思春期セミナー(6限)		CD	
29	水	A6			CD	
30	木	集6	朝:人権集会		CD	

【ランチルーム】①②③・・・1・2・3組 ④⑤・・・4・5組 フリー・・・希望者のみ

## 【12月の主な予定】

4(月)～8(金)個人懇談会(午後) 22(金)終業式

## 稲武野外学習を終えて(一部抜粋)

僕は稲武を終えて成長したと思うところがあります。それは、クラスや学年全体の団結力です。特にキャンプファイヤーでは団結できたと思います。リハーサルの時には盛り上がり切れてない人もいて、実行委員の僕はとても不安になりました。しかし稲武本番ではみんなで盛り上がることができました。あんなに盛り上がった理由は学年全体が一致団結したからだだと思います。クラスの壁をなくしてみんなで盛り上がるので、とても良いキャンプファイヤーができたと思います。こうやって稲武で一致団結できたのがとても成長したなと思いました。(1組)

私は稲武でトーチ実行委員に立候補しました。最初は全く技ができなくて本当にできるようになるか不安でした。稲武本番もとても緊張しました。キャンプファイヤーの締めとなるトーチで、失敗しないか、みんなに喜んでもらえるかなど、とても不安でした。いよいよトーチの出番になり、楽しくトーチをすることができました。あの時の景色やみんなが手拍子してくれたこと、あの時の気持ちは一生忘れられない思い出になりました。トーチの発表が終わり、みんながすごかったとか感動したなど言ってくれてとても嬉しかったです。稲武という大きな行事でトーチをすることができてとても嬉しかったです。忘れられない思い出になりました。(1組)

私は最初から稲武がずっと楽しみでした。学年全員で過ごすのなんて楽しいに決まっていると思っていたのですが、それはみんなで協力し合いながらじゃないとできないということが稲武を通して分かりました。私はファイヤーの実行委員に入って、仲良い人と楽しく準備ができればと思っていました。けれども、先生が「楽しみは自分たちでつくりたいといけない」と言っていて、「思い出に残るキャンプファイヤーにしたい」という気持ちが強くなり、一生懸命に準備しました。本番ではみんながすごく盛り上がってくれて、頑張って準備してきたよかったとても嬉しい気持ちになりました。みんなのために何かをしたら、何もしてないときには味わうことのできない嬉しい楽しい気持ちになれるんだと思いました。中学校生活あと半分、いろんな行事に積極的に取り組んで思い出をつくっていかれたらと思いました。稲武とても楽しかったです。(2組)

ハイキングは雨でぬかるんでいてとても疲れたけど、その分達成感があって楽しかったです。キャンプファイヤーはたくさんの実行委員の人が作り上げてくれた企画でとても盛り上がるのでしたし、トーチもとてもキレイで感動しました。民芸体験の紙すきでは、稲武のもみじを入れたり、絵を描いたり、思い出に残る物をつくるのでよかったです。この稲武で、みんなで協力して一つのことを作り上げる素晴らしさや自分で考えて行動することの大切さを学び、自然と触れ合い成長することができました。この経験を次につなげていきたいです。(2組)

稲武を終えて今素直に思っていることは、すっごい楽しかった！！ということです。みんなでそれぞれの係の仕事をして助け合ったり、普段はできないような民芸体験をしたり、部屋の人などでカードゲームをして盛り上がったり、みんなでご飯を食べたり、全部が楽しくて最高の思い出になりました。でも、その中でも特に思い出に残ったのはやっぱりキャンプファイヤーでした。実行委員だったのもあるかも知れませんが、私たちは野外学習を体験したことがなく、キャンプファイヤー自体どんなものって感じでした。けれども、0からみんなで作り上げて、それを本番はみんなで楽しめて、盛り上がって、やっぱり言葉で表しきれない最高の気持ちがありました。

2年生が終わったらあっという間に受験で、みんなで思い出をつくる機会が少ないかも知れないから、稲武が思い出の1ページになって良かったです！！ (3組)

いよいよキャンプファイヤー。実行委員でたくさん準備をしてきたから、全力で盛り上げて楽しもうと思った。僕はファイヤーの点火をすることになっていた。すごく緊張したし、何より火が怖かった。でも勇気をふりしぼって点火をして、ホールに火の灯りをともすことができた。レクやフェスでたくさん楽しめたし、すごく盛り上がった。最後「友よ」を歌う前に、『桜田中を盛り上げていこう！』と想いを伝えることもできた。稲武の2日間でこのキャンプファイヤーが一番思い出に残っている。この野外学習でたくさんの経験をすることができた。自然に親しみ、仲間と協力し、充実した2日間だった。 (3組)

私は今回稲武に行って感じたことが二つあります。一つ目はこの学年がとても明るくみんなで「楽しんでる」ことを感じました。二つ目はこんなに明るい学年なのに「感動」という気持ちを感じました。キャンプファイヤーで最初は「楽しい」を重視にはしゃいでましたが、最後の方のトーチでは暗く冷たい風が吹く中、トーチのライトが辺りを照らしてあたたかい雰囲気を出し、キレイで感動しました。トーチの人たちはこの日のために練習してきたんだと、すごいと感じました。以上のことから私は「楽しさ」と「感動」を感じました。この稲武は、生徒全員でつくり、先生方や保護者の方もいたからできた最高の思い出です。「感謝」の気持ちも忘れずに最高に満ちた稲武野外学習でした。 (4組)

私が稲武の中で一番楽しかったのは、1日目のキャンプファイヤーでした。実行委員の人たちから、みんなのことを楽しませるぞっていう気持ちが伝わってすごく感動しました。夏休みもトーチの人たちは練習していてその成果が出ていてすごくキレイだったし、キャンプファイヤーの人たちはどうしたらみんなが楽しめるのかをしっかりと考えてくれているなと思いました。今回私は実行委員などに入って、稲武のことで何か携わることができなかったから、合唱コンクールでは実行委員じゃなくてもみんなで曲を作り上げていきたいと思った。 (4組)

稲武では、クラスの子や同じ部屋の子が優しく声をかけてくれて楽しむことができたし、思い出もできました。お弁当を食べるときにはりさちゃんとのあちゃんが声を掛けてくれたこと、ハイキングの行きでなないちゃんが気に掛けてくれて、帰りははずちゃんが一緒に下ってくれたこと、キャンプファイヤーでははるのちゃんが腕を組んでくれたこと、全部自分にとってすごく嬉しかった思い出の一つです。特に心に残っているのはトーチの発表です。すごくキレイで、あの時の景色が今でも目に焼き付いていて、感動したことを思い出します。バスに乗って帰るときには、「まだ帰りたくないな〜」とか考えてました。1度きりの稲武、最高の2日間でした。(5組)

稲武野外学習を終えて、大切だと思ったことが2つあります。1つは自分の役割をきちんと果たすことです。集団で行動する上で、皆一人一人に役目があり、与えられた仕事をしっかりとこなすことで充実した集団生活を送ることができるのだとこの稲武野外学習を通じてとても感じました。2つ目は互いに協力することです。集団での生活の中で人に頼らず、一人の力で生活するのは絶対に無理だと僕は思います。仲間と互いに支え合って、協力して生活する、これは大人になっても必ず必要だと僕は考えます。僕は稲武野外学習を終えて、仲間の大切さをとても感じました。 (5組)